

Nikolaus erschreckt Gleitschirmpiloten bei ihrer Weihnachtsfeier!



Pünktlich zur Weihnachtsfeier des 1. Gleitschirmvereins Bayerwald brachte das Sturmtief „Xaver“ Eis und Schnee. Im Berggasthaus Schönblick am Hohenbogen fanden sich, trotz der erschwerten Bedingungen am 7. Dezember 2013, über zwanzig begeisterte Fliegerkameraden ein. Nach einem zünftigen Spanferkelessen, das der Verein sponserte, nahm Sportwart Jonas Huber in gewohnt lockerer Manier die Siegerehrungen vor.

Jedes Jahr können von den Mitgliedern Fotos aus der Fliegerwelt eingereicht werden, diese werden dann von allen online bewertet und später zu einem vereinseigenen Fotokalender zusammengestellt. Die Sieger des Fotowettbewerbs sind: 1. Florian Heigenhauser, 2. Rudi Koch, 3. Rupert Kellnhofer.



Beim Streckenflugwettbewerb kommt es darauf an möglichst weite Strecken mit dem Gleitschirm zurück zu legen. Die meisten Punkte erflieg dieses Jahr wieder Alexander Fischer. Er holte sich so den Wanderpokal der Streckenflieger vom amtierenden Meister Rupert Kellnhofer zurück. Seit 2010 hat Alex damit den Pokal schon zum dritten Mal gewonnen. Auf dem zweiten Platz landete überraschend Wolfgang Gruber, gefolgt von Ludwig Lohner.

Wolfgang belegte auch in der Einsteigerwertung des Ostbayerncups den zweiten Platz. Hier fliegen knapp 280 Piloten in verschiedenen Wertungsklassen um den Sieg. Also eine herausragende Leistung vom Newcomer des 1. Gleitschirmvereins Bayerwald.

2009 wurde der Walk&Fly-Wettbewerb von Wolfgang Stipanitz ins Leben gerufen. Die Auswertung hat er bis 2012 immer von Hand in einer Excel-Tabelle geführt. Seit dieser Saison wurde die Webseite des Vereines vom Webmaster weiter aufgewertet. So ist es nun den Fliegern

möglich ihre Wertungsflüge selbst direkt online einzutragen. Dadurch ergeben sich viele Vorteile: Die Wertung ist immer sofort aktuell, die Eingabe ist selbsterklärend einfach und der Initiator des Wettbewerbs und begeisterter Walker konnte das erste Mal sich direkt mit den Konkurrenten messen.

Diese Chance ließ er sich natürlich nicht entgehen und stürmte sogleich das Siegereppchen. Mit zwei Punkten Vorsprung gewann Wolfgang Stipanitz vor Alexander Fischer, gefolgt von Ludwig Lohner. Insgesamt stellte Jonas fest, dass die Stärken der Teilnehmer unterschiedlich verteilt sind. Wolfgang holt die meisten Punkte in der Walk-Disziplin, im Gegensatz zu Alex, der seinen Schwerpunkt auf die Fly-Disziplin auslegt.

Alle Platzierten bekamen eine Flasche Sekt ausgehändigt, und nach der kurzweiligen Siegerehrung dachten die Flieger, sie könnten jetzt zum gemütlichen Teil des Abends übergehen, hatten sich da aber sehr getäuscht! Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des Vereins hatte sich nämlich hoher Besuch eingeladen. Der Nikolaus persönlich kam vorbei um sich die Herren und Damen einmal zur Brust zu nehmen. Ihm waren einige Dinge zu Ohren gekommen, die er der Runde schimpfend und auch lobend vorgetragen hat. Alles in allem war der Nikolaus dann doch sehr zufrieden mit den Mitgliedern des 1.GVB und zog nach seiner amüsanten Standpredigt unter großem Beifall wieder von dannen.

So konnten die Vereinsmitglieder dann mit aufgeheiteter Stimmung und in geselliger Runde in die Nacht hinein feiern und über die Erlebnisse der Saison diskutieren.

